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鶴城公園の遊具の設置については、人が集まれるような遊具を設置し
た方がいいのではないかというご意見を、過去の市政懇談会や市民の声
などでいただきました。そのため今回は、公園を担当する部局で、木を
イメージし原色を使った遊具を整備をさせていただきました。色目など
につきましては、今後の塗り替える時に調整してまいります。

岩瀬文庫は、本当に日本唯一の施設であると自負しております。観光
面でも期待ができる施設ですので、教育委員会としても充実した運営が
できるように、職員配置や財政面など要求してまいります。

公園緑地課
文化振興課

平成28年度に当時の皇太子殿下が岩瀬文庫を訪れた事もあり、市内外
の方に認知度は高まっているかと思います。また、学芸員の工夫によ
り、企画展も多くの方が来場するようになっています。このように攻め
の姿勢で文化施設のＰＲを行っていける人員配置をおこなっておりま
す。【市長】

2 八ツ面小学校の改築・改修計画

【質問】
八ツ面小学校は建築後47年経過して、仮に長寿命化改修がされたとす

ると耐用年数は80年となると思います。35年後には改築ということにな
ります。これが10年先になってしまうと、校舎自体はもう57年を過ぎて
しまい、改修した校舎も20年ほどで取り壊すことになるのではないかと
思います。せっかく長寿命化改修するのであれば、その校舎は30年ぐら
い使えたらと思います。個別計画について、公表をしていただけるかお
聞きしたいと思います。

また、公共施設等総合管理計画を読みますと、将来的に予算が不足す
るとされています。学校施設の整備というのも計画どおりは難しいと思
われます。将来の西尾市を担う児童、生徒が学ぶ学校施設は絶対必要な
ものだと思いますので、ぜひ積極的に整備をしていただけませんか。

個別施設計画は、学校の施設を長寿命化をすることを前提に、今後の
改修の費用や時期などを策定します。そのため、市内全学校の計画を策
定をしなければ、八ツ面小学校が他の学校と比較してどのぐらい老朽化
が進んでいるとか、どの時期に改修や改築をすべきかということがわか
りません。現段階では公表することができない状況です。

教育委員会では、これまでも各学校の施設状況を調査をしたり、大規
模改修や改築などの計画策定を行うなど、積極的に予算要望などを行っ
てまいりました。残念ながら財政状況や事業の優先順位などの影響によ
り、思うようには施設整備が行われていないというのが実情です。今後
とも西尾市の未来を担う子どもたちのためにも、積極的に要望を続けて
まいります。

教育委員会が所管するだけでも小学校の他にスポーツ施設や文化施
設、ふれあいセンターのような生涯学習施設もございます。その他には
福祉関連の施設や保育園など、多種多用な施設を市では管理、運営を行
い、市民に利用いただいております。将来の人口減少について、これら
の施設を統廃合することも必要かと思われますが、バランスよく整備を
していく必要があります。そのため、学校施設のみを優先して整備する
ことにつきましては、なかなか難しい面もございますのでご理解くださ
い。

財政課
教育庶務課

3 公園整備の方法について

【意見】
（伊藤１号公園は）伊藤町の人や周辺の鶴城校区の方、みんなでこの

公園の意見を出して整備したと記憶しています。公園や学校施設などの
整備については、市が押し付けるのではなく、本当にその地区で必要な
ものは何かというのを、市民の人と話し合うことが必要ではないかと思
います。１人でも多くの市民から声を引き出して物事を進めていく形
を、市の方から提案していただきたいと思います。

具体的な方法は、今後の検討課題とさせていただきます。ただ、現状
を見ると、どの地区の公園も同じような遊具が整備されているような感
じで、本当にそれが地元の方々に望まれている公園なのかというところ
については、疑問符がつくものもあります。今後、公園を整備する際に
は、本当に地域に望まれるようなものをつくるようにという指示は出し
ているところですので、その方法論は、内部で検討させていただきま
す。どうせつくるなら利用者に喜ばれる公園にしていきたいなというと
ころは同じ思いです。【市長】
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【質問】
　鶴城公園がどのような形で整備されていくのかが大事なことで、公園
を作ることは遊園地をつくることではないと思います。公園というの
は、高齢者から子どもまであらゆる人が楽しめるようにするべきである
と思います。鶴城公園、図書館、岩瀬文庫のエリアをどういう形で整備
していくのか話をされていますか。
　また、岩瀬文庫の存在は、まだまだ認知されていないと思います。職
員の配置も含めて、周辺の地域や地区、景観、環境及び人材についてど
のように考えているのか教えてください。

市立図書館の改修、リニューアルのお
願い
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4 市政について

【意見】
・市民病院を市民の財産として大事にしないといけない。
・図書館の前の用水をためる池の草刈りなど、地区の行事として年１回
位行うようにしてはどうか。
・車いすの寄付について
・救急車をタクシー代わりに使うケースがあるので、有料にしてはどう
か。
・親の面倒は子どもとその親族で世話をするべき。
・いじめについて

※意見としてお聴きする。

5 魅力ある市民病院

【意見】
市民病院についての質問の際に、三次救急は儲かりやすく、二次救急

は儲かりにくいとのことでしたが、二次救急でも黒字の病院はあると思
います。そのためには、黒字の病院を見習って、”売り”となる市民病
院ならではの魅力を作ってください。

二次救急でも黒字の病院もありますが、要員の一つとして医師の数が
あげられます。働き方改革などで、ますます医師の派遣が難しくなる中
で、病院の統合などはあちこちで起きるのではと感じています。ご意見
のとおり、”売り”となる魅力は大事だと思っておりますので、そのよ
うな事も目指しながら改革をしていきたいと思います。

市民病院事務部
管理課

6 道光寺川の氾濫

【質問】
道光寺町は南北に細長い町内で、そこを道光寺川が流れています。そ

の川がみどり川へ注いでいますが、毎回、台風の時などちょっとした雨
で氾濫してしまいます。これまでも市へお願いをしてきましたが、どの
ようになっていますか。

道光寺川につきましては、先日も道路冠水し、大変御迷惑をおかけし
ました。みどり川、北浜川は、改修を県の方で進めていただいておりま
すが、まだまだ進んでいない状況です。結局、その下流側の排水能力を
超えると、道光寺川があふれてしまうという状態です。市でも例えば調
整池を作るなどの対策を考えておりますので、御迷惑をおかけしますけ
れども御理解をお願いします。

下水道整備課

7 三ヶ根山の休憩所

【提案】
三ヶ根山は自転車で登るのに有名なコースで、市外からも自転車で訪

れる方がいるようです。三ヶ根山を料金所のところまで登り切ると、
やっぱりもう疲れて休憩がしたい訳ですが、休憩する場所もなく、道路
なので道端で座り込むしかなくなってしまいます。そうしているとき
に、市道だから道端に自転車をかけるラックと休憩所でもあればいいな
と思いました。そのときにニッチな趣味ですから、税金を使うというの
もなかなか難しいとは思うので、クラウドファウンディング（不特定多
数の人からインターネットなどを利用して財源の提供を募る方法）など
を利用して、募集をかけたらと思います。そのためには事前に、市道の
土地を貸して欲しいなどの話し合いができると良いのですが、相談する
場所はありますか。

料金所より上については市で管理していない部分になりますが、料金
所までは市道部分になりますので、市が窓口にはなるんですけれども、
道路自体が、車が通るなど交通の用に供するもなので、使うのであれば
占用というような形になるかと思います。土地等の確認をした上で道路
ということであれば、相談の窓口として土木の方に来ていただければと
思います。他市で整備されているものや、内容によっては部署が異なる
可能性もあり、必ず整備できるというものではありませんが、一度、市
の窓口でご相談いただければと思います。

土木課

8 ふれあいセンターの利用

【質問】
ふれあいセンターの利用について、例えば研修室などを使いたいと

思ったときに、複数人の名簿の登録が必要とか、定期的な利用をするこ
とが条件などと言われてました。五、六人集まってちょっと１回借りた
いと思うときに、条件をクリアしなければ貸してもらえないという話
で、利用されてなくて部屋が空いている時でも使えないのは残念だなと
思います。

公民館等の利用については利用団体の登録が必要で、営利目的の使用
もできないなどの条件があります。しかし、個人で空いているときに使
えるとか、団体ではなくても使えるようなところもあります。中央ふれ
あいセンターにある生涯学習課にご相談いただければ、近くにこのよう
な場所がありますなどのご案内をしております。

生涯学習課
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